

905/AB XXIII. GP

Eingelangt am 26.07.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Inneres

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde haben am 19. Juni 2007 unter der Nr. 1004/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Unfallzahlen im Zusammenhang mit Handy am Steuer“ gestellt.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zur Frage 1:

Keine

Zu den Fragen 2 und 3:

Telefonieren am Steuer soll hinkünftig in der Verkehrsunfallstatistik Berücksichtigung finden.

Zu den Fragen 4 bis 11:

Der Gegenstand der Anfragen betrifft nicht den Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums für Inneres, weshalb ich von einer inhaltlichen Beantwortung Abstand nehme.